



Comunicado N°15/2025

Estimados apoderados, nos alegra compartir con ustedes que la actividad planificada en el marco del Día de la Historia, enfocada en el período comprendido entre 1900 y 2000, fue una experiencia muy significativa y enriquecedora para nuestros estudiantes. Gracias a una valiosa muestra de artefactos y objetos representativos, pudimos recrear distintas décadas del siglo XX, permitiendo que niños y niñas exploraran cómo vivían las personas en tiempos pasados: qué objetos usaban, cómo se comunicaban, qué vestían y cómo se entretenían. La posibilidad de observar y conocer de cerca estos elementos históricos transformó el aprendizaje en una vivencia concreta, emotiva y estimulante. Este tipo de experiencias contribuyen a despertar la curiosidad, fomentar la reflexión crítica y valorar los cambios y permanencias en la historia.

Quisiera agradecer sinceramente a todas las familias y profesores que se sumaron con entusiasmo a esta iniciativa, enviando objetos, recuerdos y materiales que nutrieron y dieron vida a esta actividad. Su colaboración fue clave para lograr el impacto que buscábamos: un aprendizaje significativo y participativo.

Queremos contarles sobre un trabajo que estamos desarrollando con nuestros estudiantes de I° Medio en las asignaturas de Inglés, Lenguaje y Tecnología, de acuerdo a la metodología ABP: el pasado viernes 16 de mayo dimos inicio al proyecto "Poesía romántica a través de un collage digital", una experiencia que busca unir el arte, la literatura y la tecnología de manera creativa y significativa. La actividad comenzó con una enriquecedora clase magistral sobre el Movimiento Romántico, a cargo del profesor Cristian Pino, docente de Literatura inglesa de la UBO, quien entregó claves para comprender la sensibilidad y profundidad de este período literario. A partir de esta experiencia, nuestros estudiantes se encuentran trabajando en la creación de una galería virtual, donde presentarán a distintos poetas románticos que les hayan inspirado, a través de collages digitales y textos en inglés. Esta propuesta interdisciplinaria no sólo promueve la expresión artística, sino también el desarrollo de habilidades comunicativas, investigativas y tecnológicas.

Esperamos con entusiasmo poder compartir próximamente los resultados de este trabajo con ustedes.

Les informamos que el pasado martes 20 de mayo se realizó la entrega oficial de los peluches y cartas del proyecto "Acompaña tu Peluche", desarrollado por los estudiantes de 4° básico y que les fue informado en el comunicado de la semana pasada, entrega que se llevó a cabo a los 4os básicos del Liceo José Ignacio Zenteno de la comuna de Maipú, donde los niños y niñas que recibieron los obsequios lo hicieron con gran alegría y emoción. Fue un momento lleno de ternura, gratitud que permitió vivenciar de forma concreta el impacto positivo de esta iniciativa.





Mañana, sábado 24 de mayo, un grupo de aproximadamente 60 estudiantes, desde Playgroup hasta 4° básico, representará a nuestro colegio en el Torneo de Atletismo organizado por el Colegio Almenar de Pirque. Les deseamos mucho éxito a todos los participantes y, sobre todo, que vivan una experiencia significativa, donde lo más importante sea compartir, participar con entusiasmo, superarse a sí mismos y disfrutar del espíritu deportivo.

El próximo miércoles 28 de mayo, en el marco de la semana de nuestro tradicional Festival de la Voz, la biblioteca del colegio será el escenario del Festival de Bajo Impacto "Universo Diverso", una propuesta artística que en esta ocasión será presentada a los estudiantes de 3° Básico A y B. Esta iniciativa busca ofrecer un momento musical íntimo, respetuoso y emocionalmente significativo, promoviendo la empatía y la valoración de la diversidad en todas sus expresiones. A diferencia de otras instancias más competitivas, este festival pone el acento en la experiencia compartida de disfrutar la música como un lenguaje que une y emociona, generando un espacio de conexión auténtica y sensible. En esta ocasión, se presentarán canciones interpretadas por estudiantes del ciclo Inapire que, aunque no fueron seleccionadas para el Festival de la Voz, destacan por su calidad artística y fuerza expresiva, mereciendo plenamente ser escuchadas, valoradas y compartidas con sus compañeros. Un elemento central de esta actividad será la musicalización en vivo, a cargo de estudiantes de cursos superiores, quienes con compromiso y entusiasmo asumirán el rol de acompañantes musicales. Esta colaboración entre niveles no solo fortalece la dimensión artística del festival, sino que también fomenta el sentido de comunidad, el trabajo en equipo y el aprendizaje mutuo.

"Universo Diverso" es un espacio diseñado con especial atención a las distintas formas de vivir y disfrutar el arte, cuidando que cada participante se sienta cómodo y respetado. La propuesta considera un ambiente acogedor, sereno y libre de estímulos intensos, donde la música se convierte en un puente para la escucha activa, la sensibilidad y la construcción de vínculos significativos.

¡Ya se acerca una de nuestras tradiciones más esperadas!

Este 29 y 30 de mayo a las 19:30 hrs. se vivirá la XXI versión del Festival de la Voz del Colegio Almenar del Maipo, un evento que cada año nos emociona y reúne en torno a la música, el talento y la creatividad de nuestros estudiantes.

Las entradas las pueden adquirir en portería.

• Preventa por jornada: \$4.500

• Valor en puerta (el mismo día): \$5.000

Les recomendamos comprar con anticipación para no quedarse fuera de esta hermosa experiencia y **recuerden que el pago debe ser en efectivo.**

Los invitamos a venir en familia, a disfrutar del espectáculo y a apoyar con cariño a quienes se presentarán con todo su arte y entusiasmo. Además, durante ambas jornadas, los estudiantes y apoderados de II Medio estarán vendiendo exquisitas preparaciones caseras para compartir y saborear durante el evento, como parte de sus actividades pro fondos para su Gira de Convivencia..

Este festival no solo es una vitrina artística, sino también una muestra del espíritu de comunidad que tanto valoramos en Almenar. ¡No se lo pierdan!





Me despido deseando que pasen un excelente fin de semana.

Larissa Sapag Quiroz Directora Colegio Almenar del Maipo